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光市医師会報

{医師会月間行事j
。昭和61年度2月度理事会

昭和61年 2月14日(金)午後7時30分~

於光市医師会館(光商工会議所〉

議題 (報告 ・協議事項)

(1) 周南医学会について (竹中会長)

9月末-10月下旬を開催予定

開催予定場所 :新日鉄労働福祉会館等を

考慮

予算の大枠、学会形式等

(2) 医療サービス共同利用センターITOMS)

説明会の件 (竹中会長〉

次回例会で説明を受ける様取計らう。

(3) 光市長との協議会の件 (福本副会長)

2月17日(月)於金久

昭和61年度報酬等要望、休日診療患者調

査等に関して。

(4) 光市国保人間ドックの件(福本副会長)

同上ドックを引受ける病、医院の担当者

の会合(1月288光市医師会館)の結果

の報告、)I;r行凶保外来人間ドック施設利

用規則、問実施要領、協定書、同検査成

績及び指導録(いづれも案)について検

討。

(5) その他

1)医事紛争に関する講演会の報告

1986 

(光医師会関係)

5)産業医部会報告 (高橋理事)

次回例会の后、産業医の集会を持つ

6)自賠責の件 (中村ク理事)

交通事故医療に関する未解決報告書

7)昭和61年度郡市民師会への補助金、交

付金等見込額

8)その他

。昭和61年 2月度月例会、研修会

昭和61年 2月25日 (火)午後 7時~

光市医師会館 (光商工会議所)

1. 研修会 PM  7 : 00-9 :∞ 
「医療サービス共同利用センター (TO

MS)についてj

TOMSは totalmedical serviceの

略で、玖珂郡周東町lζ土地を賃貸し、会

員(医師)が資金を出し側山口県東部地

区医療サービス共同利用センターを設立

し、運営は医師会員が行い側トータル ・

メデイカル ・サービスが協ノりする形をと

るとの説明あり。(表①)

請求額が高額化、交通事故関係の増加 2. 月例会(報告 ・協議事項)

・外科的ー→内科的な方へ移行がみら れ医師国保通常組合会議の報告

れる。 医師互助会支部長会議の報告

2)腎パンク、アイパンクの件 山口県医師閑民鍵政保険組合規約の ー部を次の

3)医療法改正の件 とおり改正する

4)昭和60年度現在 心臓病要管理者名簿 第 17条中第 l号を次のように改める
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表①

l 均等:t;.IJ額(月額)

ア組合員

イ 組合員の家銭1人につき

ウ 従業Ul人につき

エ 従業uの実族1入Kっき

現行

10，'∞0円 (8反ゆ円〉

4，日O円 (3ぷ)()円)

6，∞0円 (5，∞0円〉

4，5∞円(3，500円)

附 則

(胞行期日)

乙の改正規約は、昭和61年4月1日か

ら施行する。

(付加金の支給)

第 2条 組作員又は従業員が療養の給付

を受け、同ーの療養取扱機関lζ一部負

担金を支払った場合に、その一部負担

金の額が月額 5.00 0円を超えるとき

は、その超えた額を付加金として支給

する。 ()I'1 0 0 0円未満は安給しない。

一一手数料の関係で)

(2)山口県医師会代議員会の報告

県役員の選挙結果の報告

(3朕師連盟

。宮崎秀樹候補の安援体制について、お

よび後援会会員の継続獲得について。
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。後援会名簿の中間調査について。

。昭和59年度日本医師連盟収支決算報告

。宮崎後援会加入状況

。医療法の一部を改正する法律について

(4性涯教育について

日本医師会としては年50時間の生涯教

育を行いたい。よって各医師会に生涯

教育委員会を作る様にして欲しい。

(以 k竹中会長)

(5げ亡市長との懇談会について

(福本副会長)

。昭和61年度報酬等要望(案)について

(6)昭和61年度予防接極健診等の日程(案)

(福本副会長)

昭和61年度予防接施、健診等の出務

個人別年間割当表(案〉の配付

(7}昭和61年度休日診療当直日程表(案)

(富恵理事)

(8)臨床検査センター運営協議会の報告

(板垣理事)

民間の検査センターとの競合で、医師

会立のセンターは経営が困難になって
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きている。

今回をもって同協議会は終了とする。

(9)産業医部会の件について、 (高橋理事)

U~その他

。第10田光市医師会史編纂委員会

61. 2. 28 (金)午后 1時~

光市医師会館

議題

1 )経過報告

。光市民師会年代鰭ー→医師会発足以来

昭和60年度迄のまとめ

。会員名簿→昭和19年以来60年迄

。総会のまとめ

2)今後の五針

。4月に次回の委員会をもっ

。6月位迄を目標にし、まとめ上げたも

のを理事会κ答申する。

3)その他

。光市役所との保健医療関係協議会

2月17日(月)18:却 ~

金久旅館

出席者光市市長、教育長、消防長、

市民部長、福祉事務所長、保健センタ 一

所長、秘容係長。 光医師会、竹中会長

福本副会長、信感哲理事、中村琢美理事

、梅田馨理事、藤原邦彦理事

議事

イ、昭和61年度医師報酬等について

ロ、昭和的年度健康診査、予防接種結果

について

ハ、救急車活動状況等について

ニ、昭和的年度休日診療実施状況等につ

いて

ホ、その他

1986 
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先日、学会lζ参りまして宇部の某先生か

ら、3月になったら光の冠栴闘に行くから

との話をされました。そうさへば 2-3年

前に梅をゴJレフ練習場の下lζ植へたとの話

を聞いており、それならと早速表紙に使う

べく撮りにいったのが御覧のものです。寒

さ厳しい為か、もう少しと言 ったと乙ろで

す。

TOMS説明会では光市以外の先生方も

参加しておられ、商社の一部が医療業界へ

の先鞭を開始した ζ と、孜々がどの様に対

応するかと云った点で興味のあると乙ろで

す。

さて広報も伊藤先生の后を受けて 2年間、

皆様の御協力でやっと24号終りました。

自分の能力と努力の不足を嘆いて、次の方

へパトンタヴチ致します。有難うございま

した (F)
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